

M. Joseph Desrues et Mme Hérouet; 3e prix : M. Naquette.

CHANT : 1er prix : M. Camille Duquesne; 2e prix : MM. Léo Halleux et Léon Vérez; 3e prix : M. Louis Deboutin; 4e prix : MM. Emile Lequin et Ségarat.

L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE de la Fraternelle des Combattants Roubaisiens

Dimanche à 10 h. a eu lieu dans la vaste salle de l'Hippodrome-Théâtre, l'assemblée générale de la Fraternelle des Combattants Roubaisiens.

M. Robyn, directeur de la Fraternelle, présidait entouré de MM. Desrues, secrétaire, et Delval, président de la section de secours mutuels de la Fraternelle des Anciens Combattants.

M. Robyn ouvre la séance en donnant la parole à M. Desrues pour la lecture du procès-verbal de la séance précédente, qui est approuvé par l'assemblée. M. Edouard Lutz, trésorier, expose ensuite la situation financière de l'association.

L'actif au 1^{er} février 1925, était de 121.431 fr. 25. Les revenus sont élevés cette année, à 37.844 fr. 75, tandis que les dépenses atteignent 69.348 fr. 45, d'où l'actif actuel se monte à 80.427 fr. 55.

Le comité-trésorerie financier est adopté à l'unanimité.

M. Robyn annonce qu'une quête va être faite dans la salle pour nos soldats du Maroc et de Syrie et fait appel à la générosité de tous les membres présents.

Revenant sur les événements de cette année, il déplore la dissidence qui s'est produite parmi les anciens combattants et déclare la nouvelle association qui, dit-il, ne s'est formée que dans un but politique coupable.

Nous ne pouvons pas admettre cela, déclare-t-il, et si les « anciens combattants républicains » veulent attaquer « La Fraternelle », ils trouveront à qui parler. »

M. Robyn rappelle ensuite l'effort financier considérable accompli par la Fraternelle pour donner des épreuves aux enfants des anciens combattants. Le Comité a distribué cette année 2.228 jouets à 1.530 familles, et il espère faire encore mieux à la fin de l'année.

De plus, un projet de création d'un service d'allocation de maladie va être sousisé. Prendant modèle, en cela, sur l'assocation de Tourcoing, le Comité s'engage à faire toutes les démarches nécessaires pour faire accepter uniquement l'effort pécuniaire de cette institution par les employeurs de mal-d'œuvre. Un accord est déjà intervenu à ce sujet avec le Consortium de l'Industrie Textile de Roubaix.

Le montant de l'allocation accordée serait de 5 fr. 25 par jour de maladie, à partir du neuvième jour et cela pendant 90 jours.

De plus, un malade recevrait 5 fr. par visite de docteur. Des allocations de 50 fr. par naissance et de 50 à 300 fr. par intervention chirurgicale seraient en outre accordées aux membres de la Fraternelle.

Le Comité envisage de plus la question des assurances sociales.

M. Robyn termine son exposé en remerciant les nombreux présents d'avoir bien voulu répondre si nombreux à son appel et présente à l'assistance en termes chaleureux le conférencier, M. Buchelot.

Conférence de M. Buchelot

Celui-ci va parler des avantages accordés aux pupilles de la nation.

Peut-être pupilles de la nation, les enfants dont la père, la mère, ou le soutien de famille sont décédés, victimes de la guerre, l'Etat vient alors aider le père, la mère ou le soutien de famille incapable de subvenir à l'entretien du pupille.

L'Office départemental du Nord s'occupe actuellement de 36.728 pupilles pour lesquels une subvention de huit millions a été allouée cette année.

Des subsides sont accordés aux pupilles qui doivent faire des études, à condition toutefois, qu'ils aient passé avec succès, l'examen des bourses.

C'est ainsi, dit M. Buchelot, que certains de nos pupilles particulièrement doués sont actuellement à l'Ecole polytechnique et à Saint-Cyr.

Si l'enfant ne tient pas à poursuivre ses études, l'Office départemental des pupilles lui fournit le moyen d'apprendre un métier et lui accorde de plus des subventions assez élevées lui permettant de se constituer un outilage personnel.

Si l'enfant s'établit, par la suite, sur lui-même également une subvention lui permettant de le faire.

En cas de maladie, tous les frais sont supportés par l'Office.

A l'issue de ce bel exposé, M. Buchelot est vivement applaudi par l'assistance.

M. Robyn présente ensuite l'ordre du jour à-dessous qui est adopté à l'unanimité par l'assemblée.

ORDRE DU JOUR

Après avoir entendu les explications de M. Buchelot, secrétaire-général de l'Office départemental des pupilles de la nation, les membres de « La Fraternelle des Combattants de Roubaix », en rendant hommage aux efforts réalisés par cet office, souhaitent que les subsides accordés par l'Etat soient suffisants pour aider aussi complètement que possible les veuves et tuteurs des pupilles de la nation dans la période de leurs études ou apprennent ainsi qu'en cas de maladie ».

À l'issu de cette assemblée, au cours de laquelle l'Harmonie des Anciens Soldats Mutualiens s'était fait entendre et apprécier, il est procédé au tirage d'une tombola dont tous dons à-dessous à l'ordre du jour.

Les gagnants sont : 1729, 2005, 1829, 1759, 1447.

Vingt chambres : 1314, 85, 2314, 2225, 2333.

1222, 2711, 1318, 1482, 2003, 2066,

1341, 117, 1292, 1978, 1356, 1395, 1382,

1304, 1321, 1322, 1323, 1324, 1325, 1326,

1303, 1341, 1752, 1748, 1751, 29, 2212, 2323, 1934,

1341, 1542, 1512, 2344, 2343, 89, 122, 1755, 1935,

2399, 1848, 1518, 1374, 2042, 2226, 2061, 1919,

1616, 1717, 1718, 1719, 1720, 1721, 1722, 1891,

2101, 2196, 115, 1730, 1737, 1753, 742, 1763, 1764,

1919, 2324, 115, 1919, 90, 2002, 2064.

HALLE FLIPO. Beurre 17.75, extra 19 et 22.50. Biscuits S.50. Holland 11 fr. 20024.

LA DISTRIBUTION DES PRIX de la Fédération des Sociétés de gymnastique de Roubaix-Tourcoing-Lannoy et leurs cantons

Ce jeu a été lancé depuis quelques jours seulement à l'entrée dans le local de « La Roubaixienne » à la fin des grands froids. Commencé à 3 h. 30, par un défilé des champions des 21 sociétés féminines, elle obtint un très gros succès. Il nous fut permis d'admirer les progrès énormes fait dans toutes les sociétés. L'entraînement d'hiver a permis aux gymnastes de se maintenir en forme et nous sont prêts à offrir les grands concours féminins, à commencer par la fête régionale de gymnatique qui aura lieu cette année à l'E. n. à l'Université.

Le résultat a été très bon à l'E. n. à l'Université, vice-président de l'E. n. des sociétés de gymnastique de France qui avait à ses côtés MM. J. Plessaux, membre du Comité

de permanence de l'Union; J. Desrues, président de la Fédération; Debrulins, vice-président; Parent, trésorier; Lefebvre et Liévin, secrétaires; Ed. Tiffey, président de la Jeunesse du Blanc-Saint; Debeurne, Vronin, Van Holland, Sandras, Pollet, Lerneul, Dornier, Scheltz, Lepaul, Vanceny, Vaillaut, Demunk, Vergiu, Lejeune, Vandendriesse, tous dirigeants de sociétés féminines et de nombreuses personnalités du monde gymnique.

Avant de procéder à la distribution, M. Georges, directeur de « La Roubaixienne », a fait exécuter par ses gymnastes différents exercices qui ont été très applaudis par toute la salle.

COMITÉ ROUBAISIEN DE PROTECTION DE L'ENFANCE ET DE LA GOUTTE DE LAIT — Le tirage de la tombola trimestrielle au profit des mères de famille fréquentent les consultations du Comité, c'est-à-dire celles de la « Goutte de Lait », de la rue Marie-Buisson, de la rue de l'Industrie, de la place Notre-Dame et de la rue de Flandre aura lieu le vendredi 25 mars, à 16 h., au local de la « Goutte de Lait »; toutes les intéressées sont invitées à assister au tirage.

Les lots sont exposés dans le vestibule de la « Goutte de Lait », 31, boulevard Gambetta, où les mères peuvent venir les admirer. Ils consistent en voitures d'enfants, chaises transformables, couvertures pour grands lits, manteaux, costumes, et robes d'enfants, ustensiles de ménage, etc.

Enfin, Messieurs, merci à toutes les sociétés, à leur président, à leur chef. A leur retour, avec certitude, elles nous feront des contributions.

Le comité-trésorier expose ensuite la situation financière de l'association.

L'actif au 1^{er} février 1925, était de 121.431 fr. 25. Les revenus sont élevés cette année, à 37.844 fr. 75, tandis que les dépenses atteignent 69.348 fr. 45, d'où l'actif actuel se monte à 80.427 fr. 55.

Le comité-trésorier financier est adopté à l'unanimité.

M. Robyn ouvre la séance en donnant la parole à M. Desrues pour la lecture du procès-verbal de la séance précédente, qui est approuvé par l'assemblée. M. Edouard Lutz, trésorier, expose ensuite la situation financière de l'association.

L'actif au 1^{er} février 1925, était de 121.431 fr. 25. Les revenus sont élevés cette année, à 37.844 fr. 75, tandis que les dépenses atteignent 69.348 fr. 45, d'où l'actif actuel se monte à 80.427 fr. 55.

Le comité-trésorier financier est adopté à l'unanimité.

M. Robyn annonce qu'une quête va être faite dans la salle pour nos soldats du Maroc et de Syrie et fait appel à la générosité de tous les membres présents.

Revenant sur les événements de cette année, il déplore la dissidence qui s'est produite parmi les anciens combattants et déclare la nouvelle association qui, dit-il, ne s'est formée que dans un but politique coupable.

Nous ne pouvons pas admettre cela, déclare-t-il, et si les « anciens combattants républicains » veulent attaquer « La Fraternelle », ils trouveront à qui parler. »

M. Robyn rappelle ensuite l'effort financier considérable accompli par la Fraternelle pour donner des épreuves aux enfants des anciens combattants. Le Comité a distribué cette année 2.228 jouets à 1.530 familles, et il espère faire encore mieux à la fin de l'année.

De plus, un projet de création d'un service d'allocation de maladie va être sousisé. Prendant modèle, en cela, sur l'assocation de Tourcoing, le Comité s'engage à faire toutes les démarches nécessaires pour faire accepter uniquement l'effort pécuniaire de cette institution par les employeurs de mal-d'œuvre. Un accord est déjà intervenu à ce sujet avec le Consortium de l'Industrie Textile de Roubaix.

Le montant de l'allocation accordée serait de 5 fr. 25 par jour de maladie, à partir du neuvième jour et cela pendant 90 jours.

De plus, un malade recevrait 5 fr. par visite de docteur. Des allocations de 50 fr. par naissance et de 50 à 300 fr. par intervention chirurgicale seraient en outre accordées aux membres de la Fraternelle.

Le Comité envisage de plus la question des assurances sociales.

M. Robyn termine son exposé en remerciant les nombreux présents d'avoir bien voulu répondre si nombreux à son appel et présente à l'assistance en termes chaleureux le conférencier, M. Buchelot.

Conférence de M. Buchelot

Celui-ci va parler des avantages accordés aux pupilles de la nation.

Peut-être pupilles de la nation, les enfants dont la père, la mère, ou le soutien de famille sont décédés, victimes de la guerre, l'Etat vient alors aider le père, la mère ou le soutien de famille incapable de subvenir à l'entretien du pupille.

L'Office départemental du Nord s'occupe actuellement de 36.728 pupilles pour lesquels une subvention de huit millions a été allouée cette année.

Des subsides sont accordés aux pupilles qui doivent faire des études, à condition toutefois, qu'ils aient passé avec succès, l'examen des bourses.

C'est ainsi, dit M. Buchelot, que certains de nos pupilles particulièrement doués sont actuellement à l'Ecole polytechnique et à Saint-Cyr.

Si l'enfant ne tient pas à poursuivre ses études, l'Office départemental des pupilles lui fournit le moyen d'apprendre un métier et lui accorde de plus des subventions assez élevées lui permettant de se constituer un outilage personnel.

Si l'enfant s'établit, par la suite, sur lui-même également une subvention lui permettant de le faire.

En cas de maladie, tous les frais sont supportés par l'Office.

A l'issue de ce bel exposé, M. Buchelot est vivement applaudi par l'assistance.

M. Robyn présente ensuite l'ordre du jour à-dessous qui est adopté à l'unanimité par l'assemblée.

ORDRE DU JOUR

Après avoir entendu les explications de M. Buchelot, secrétaire-général de l'Office départemental des pupilles de la nation, les membres de « La Fraternelle des Combattants de Roubaix », en rendant hommage aux efforts réalisés par cet office, souhaitent que les subsides accordés par l'Etat soient suffisants pour aider aussi complètement que possible les veuves et tuteurs des pupilles de la nation dans la période de leurs études ou apprennent ainsi qu'en cas de maladie ».

À l'issu de cette assemblée, au cours de laquelle l'Harmonie des Anciens Soldats Mutualiens s'était fait entendre et apprécier, il est procédé au tirage d'une tombola dont tous dons à-dessous à l'ordre du jour.

Les gagnants sont : 1729, 2005, 1829, 1759, 1447.

Vingt chambres : 1314, 85, 2314, 2225, 2333.

1222, 2711, 1318, 1482, 2003, 2066,

1341, 117, 1292, 1978, 1356, 1395, 1382,

1304, 1321, 1322, 1323, 1324, 1325, 1326,

1303, 1341, 1752, 1748, 1751, 29, 2212, 2323, 1934,

1341, 1542, 1512, 2344, 2343, 89, 122, 1755, 1935,

2399, 1848, 1518, 1374, 2042, 2226, 2061, 1919,

1616, 1717, 1718, 1719, 1720, 1721, 1722, 1891,

2101, 2196, 115, 1730, 1737, 1753, 742, 1763, 1764,

1919, 2324, 115, 1919, 90, 2002, 2064.

HALLE FLI